

X

APOYO TOTAL A LA LUCHA DE I.S.A. Y F.A.S.A. HASTA LA VICTORIA FINAL

La crisis que atraviesa el capitalismo mundial en estos momentos se refleja de forma especialmente aguda en España, causa de la debilidad de sus estructuras económicas dentro del campo imperialista. La burguesía quiere hacer pagar los platos rotos - de su crisis a los trabajadores y demás sectores oprimidos de la población, mediante ataques brutales a las condiciones de vida (congelación de salarios, subida de precios, imposición de la ciega Ley General de Educación), la perpetuación de la falta total de libertades.

Frente a esto, se alza en todo el Estado un potente movimiento obrero que, superando el parcial retroceso de meses atrás, encuentra el camino de la victoria en la generalización de las luchas y los métodos de acción directa (piquetes de extensión, peticiones de dimisión de alcaldes y juzgados, manifestaciones con autodefensa...) culminando en las Huelgas Generales de Tolosa y el Bajo Labort en el verano y en la lucha de los 14.000 obreros de FASA en Valladolid, los 7.000 de varias empresas metalúrgicas de Bilbao, la de Hispano-Olivetti en Barcelona y otras muchas en la actualidad.

En Sevilla, FASA - ISA han comenzado una huelga de solidaridad con sus compañeros de Valladolid y por su plataforma reivindicativa, ganándose la solidaridad de la mayoría de las empresas del metal y algunas de otros ramos, que han realizado asambleas, paros, desalojos y colectas para sus compañeros en lucha.

La represión de la patronal y su Dictadura no ha hecho cesar: cierre de las fábricas, despidos (26 en ISA) / detenciones. A ello vienen a sumarse los rumores cada vez más insistentes sobre la ejecución muerta de un obrero vallisoletano, gravísimo durante estos días, herido por la policía en los recientes enfrentamientos.

Es preciso que la juventud estudiantil (Universidad, Bachillerato, Escuelas de Formación Profesional,...) desarrollemos la mayor solidaridad con estos luchas, dirigidas contra los causantes directos de la opresión que padecemos, que es concreta fundamentalmente en la imposición de la L.G.E. (cierres de nocturnos en los institutos, subida de tasas de matrícula, decreto de Selectividad, exámenes de ingreso, enseñanza científica y autoritaria, escasez de salidas profesionales...). Precisamente la clase obrera es la más afectada por dicha ley, (que le niega totalmente el derecho a la enseñanza y es por tanto la mayor interesada en derribarla y la única capaz de conseguirla).

¡SOLIDARIDAD ACTIVA ECONÓMICA Y POLÍTICA CON ISA Y FASA!

La represión que ahora sufren los trabajadores en lucha es la misma que se descarga sobre nosotros cuando exigimos nuestras derechos y la solución de nuestros problemas.

!INMEDIATA LIBERTAD A LOS DETENIDOS Y READmisión DE LOS DESPIDIDOS!

!FUERA LA POLICIA DE LOS CENTROS DE TRABAJO Y DE ESTUDIO!

!NI UNA AGRESIÓN SIN RESPUESTA!

¿COMO LUCHAR?

Pero no es suficiente con desarrollar la solidaridad. El apoyo a las luchas de ISA y FASA pone una voz más en primer plano la necesidad absoluta de una organización independiente de los estudiantes que engloba democraticamente a todos los compañeros dispuestos

a luchar por sus necesidades. Dadas las condiciones de represión actuales y la falta -
absoluta de libertades, tal organización debe recurrir a la clandestinidad a fin de -
garantizar la seguridad de sus componentes.

Estos comités, levantados en cada curso y coordinados por centro, preparando uniformemente e independientemente la lucha y dando siempre a la Asamblea la capacidad de decidir, son la única garantía de nuestra unidad ante las agresiones de la Dictadura y de nuestra capacidad de luchar al lado de los demás sectores oprimidos.

Los delegados que nos ofrece Martínez Esteban, las Juntas de Facultad, vuelven ahora a demostrar su impotencia para unirnos y mucho menos para permitir que nos unamos a los trabajadores de ISA y FASA. Y es que precisamente están para servir de nugociar a espaldas de los estudiantes, a base de quitar la capacidad de decisión a las asambleas masivas, los Delegados se convierten (quieran o no) en preciosos aliados de la Dictadura en su lucha contra la unidad de los estudiantes.

!POR LA UNIDAD DE TODOS LOS LUCHADORES EN COMITÉS DE CURSO!

!POR LA ASAMBLEA COMO ÚNICO ÓRGANO DECISORIO DE LOS ESTUDIANTES!

La tarea del momento es concreta, pues, en dos cuestiones perfectamente conectadas: el apoyo total a ISA y FASA y, para ello, el desarrollo y consolidación de la organización independiente de los estudiantes, rompiendo con las trampas divisorias de la Dictadura.

Las direcciones que se reclaman a la vanguardia de la clase obrera deben demostrar su condición de tales, impulsando con todas sus fuerzas la solidaridad con esas luchas. La única forma posible es el desarrollo de los métodos de acción directa (asambleas con comités elegidos y revocables, desalojos, manifestaciones...) y la consolidación -- de los organismos unitarios de vanguardia de la juventud escolarizada, que la permitan ponernos al lado de los oprimidos en el camino de la Huelga General que derroquen a la Dictadura.

!POR UN FRENTE ÚNICO DE LUCHA CONTRA LA DICTADURA DIRIGIDO POR LA CLASE OBRERA!

!POR UN GOBIERNO DE LOS TRABAJADORES!

!ABAJO LA DICTADURA ASESINA!

Sevilla, Octubre 1.974

LIGA COMUNISTA (organización simpatizante de la 4^a intención)